



## Calificadora multinacional lanza alternativa a tres principales agencias

Organizaciones calificadoras de crédito de cinco países están lanzando una agencia global nueva, que presentan como una alternativa a las tres principales agencias, a las que consideran no estar cumpliendo con las necesidades de un nuevo mundo globalizado.

En un comunicado el martes, ARC Ratings dijo que la agencia sería lanzada en Londres como un emprendimiento conjunto entre CPR de Portugal, CARE Rating de la India, GCR de Sudáfrica, MARC de Malasia y la brasileña SR Rating.

Un portavoz dijo que la agencia sería lanzada oficialmente en diciembre o enero, una demora frente a la fecha del 20 de noviembre mencionada previamente en el comunicado.

La demora se debe a complicaciones logísticas para poder tener a las cinco agencias juntas en el momento del lanzamiento, agregó el portavoz.

El negocio de las calificadoras crediticias es dominado por Moody's, Standard & Poor's y Fitch, que en conjunto controlarían más del 90 por ciento del mercado. Las primeras dos están radicadas en Estados Unidos mientras que Fitch tiene dos sedes, en Londres y en Nueva York.

Las calificaciones son una parte clave del sistema financiero ya que los inversores las usan para juzgar las posibilidades de volver a obtener su dinero, pero la crisis financiera ha llevado a la preocupación de que el mercado depende demasiado de estas.

ARC dijo que la dominancia de las tres representaba una forma de oligopolio centrado en Estados Unidos y tendiente al fracaso, como se remarcó después de la crisis de las hipotecas subprime de 2008 en Estados Unidos y los problemas más recientes de la zona euro.

"Trabajando juntas (las agencias), proporcionarán respuestas a la nueva economía mundial multipolar en competencia directa con agencias centradas en Estados Unidos", dijo ARC en una declaración, a lo que agregó que sus calificaciones serían guiadas por una "aproximación de perspectivas múltiples y conocimientos de expertos locales".

"Un centro de gravedad automático es reemplazado por una aproximación cooperativa global hacia la calificación crediticia", agregó ARC en un documento publicado en su sitio en la red.

El jefe de calificaciones de ARC será Uwe Bott, mientras que José Poças Esteves, actualmente de la agencia portuguesa CPR, será el presidente ejecutivo. La agencia está registrada ante la Autoridad Europea de Valores y Mercados.

(Reporte de Sujata Rao)